



Monsieur Fernand Etgen
Président de la Chambre
des Député-e-s

Luxembourg, le 18 décembre 2018



Concerne:

Heure de questions du 18 décembre 2018

Monsieur le Président,

Par la présente et conformément au règlement de la Chambre des Député-e-s, je me permets de poser une question orale à Monsieur Romain Schneider, Ministre de l'Agriculture, de la Viticulture et du développement rural, ainsi que Ministre de la Sécurité sociale, concernant le **jugement en 2^e instance par le Conseil supérieur de la Sécurité sociale** en faveur d'un plaignant qui réclamait la reconnaissance de sa maladie comme maladie professionnelle en raison d'une exposition régulière à des pesticides, notamment le glyphosate, dans l'exercice de ses fonctions.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

François Benoy
Député